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 平成２３年 第３回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２３年２月１８日（金） 開始時刻 午後２時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員,伊藤教育長 

４ 説明員   岡本教育次長，水越教育監，奈良部スポーツ交流担当副参事 

須藤教育企画課長，小関教育企画課総務担当主幹 

浪花教育企画課地域学校園担当主幹，伊沢学校管理課長 

小堀学校教育課長,片桐学校健康課長，鈴木生涯学習課長 

増渕生涯学習課図書館担当主幹，阿部文化課長補佐   

荒川スポ―ツ振興課長， 

森岡全国スポーツ・レクリエーション祭準備室長 

矢田部教育センター所長 

５ 書記    君島教育企画課長補佐，田邉係長，猪瀬係長，平山主任  

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第 ３号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について 

  議案第 ４号 平成２３年度教育委員会事務局組織について 

（2）報告事項 

報告第 ４号 教育行政相談の内容と対応について 
報告第 ５号 宮っ子表彰及び義務教育皆勤賞表彰について 

報告第 ６号 学校応援制度について 
報告第 ７号 学校応援基金に設立状況について 

報告第 ８号 学校事件・事故について 
報告第 ９号 初期日本語教室「はばたき教室」の状況について 

報告第１０号 お弁当コンクール大賞作品の商品化について 

 (3) その他 

①小中一貫教育だより「つなぐ第３号」について 

②第５２回栃木県郡市町対抗駅伝競走大会の結果について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校管理課長 

 

 

 

委員長 

ただいまから，平成２３年第３回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，大矢委員 

 前回の第１回，第２回の教育委員会の会議録について，御意見などあり

ますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第３号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について」 

議案第４号「平成２３年度教育委員会事務局組織について」 

報告第４号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第５号「宮っ子表彰及び義務教育皆勤賞表彰について」 

報告第８号「学校事件・事故について」は， 

意思形成課程のもの及び個人情報に関する内容のものが含まれますので，

非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，３の「その他」の案件が終了したあとにお願

いしたいと思います。 

 

 それでは,報告事項に入ります。 

報告第６号「学校応援制度について｣説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６号を承認します。 

 

報告第７号「学校応援基金の設立状況について｣説明をお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

【説明要旨】 

 企業市民の教育への参加を促し，学校応援の輪を拡大すると

ともに，地域資源を最大限教育へ投資することで持続可能な教

育基盤の形成を図ることを目的としている学校応援制度につい

て説明  

【説明要旨】 

 学校を特定した現金による寄付を受入れ，その寄付金を学校

の教育活動などに有効に使用するための学校応援基金の設立状

況について説明  
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委員長 

学校管理課長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

寄付は，個人，企業等問わないのか。 

問わない。 

他地域にも，このような取り組みを広めていってほしい。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第７号を承認いたします。 

 

次に，報告第９号「初期日本語教室「はばたき教室」の状況について｣

説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

清原工業団地では多くの外国人が働いていると思う。２３年度の清原教

室への通級者がないという事は，清原地区に勤務はしていても実際に住ん

でいる人がいないということなのか。 

こちらとしては，景気の関係で勤めている人が減っている事と，はばた

きセンター教室では初期日本語及び生活適応指導等を行っているので，あ

る程度日本語が話せるお子さんは対象にはならないことも理由になって

いるのではないかと認識している。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第９号を承認いたします。 

 

報告第１０号「お弁当コンクール大賞作品の商品化について｣説明をお

願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１０号を承認いたします。 

 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

 議案第３号，議案第４号，報告第４号，報告第５号，報告第８号ついて

は，意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容のものが含まれるた

め，非公開といたします。 

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。（傍聴者 退席） 

 

【説明要旨】 

 外国人児童生徒に簡単な日本語等を学ぶ初期日本語指導教室

「はばたき教室」の平成２２年度の状況について説明  

【説明要旨】 

 食への関心を高め，食育の取組を啓発するため，コンクール

大賞を受賞した上河内中学校生徒の作品の商品化について説明

について説明  
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委員長 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

  

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

〔次回教育委員会の開催について〕 

 ３月１０日（木）         臨時会 

 ３月１６日（水）         臨時会 

３月２５日（金） 午後２時００分 定例会 

            

 ほかにありますか。（特になし） 

 以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

終了時刻   午後３時１０分 

 


